にたさこ日記(令和5年度 第35週)

1月29日(月) 青少年意見発表会&なわとび&PK&フラフープチャレンジ

1月28日(日)メルカつきまちで青少年意見発表会が開催されました。本校6年生児童が「あいさつは明るい社会の第一歩」という題名であいさつの大切さと自分が取り組んできた「あいさつ運動」について発表しました。そして1月29日(月)から毎年恒例のチャレンジが始まりました。この日は5年生のチャレンジです。

















1月26日(金) 6年生「総合的な学習の時間」

6年生の「総合的な学習の時間」です。今年も山口広助さんをお招きして、広助さんがこれまでの人生の中で体験したことや感じたこと、将来の夢についてお話していただきました。今年は16のジャンルから子どもたちが広助さんに聞きたいことを決めて、そのテーマに沿って話していただきました。この日は積雪のため学校に来ることが出来なかった子どもたちも、各自宅からリモートで参加しました。









1月25日(木) 避難訓練(不審者対応)

3学期の避難訓練です。今回は不審者侵入時の避難について学びました。県警スクールサポーターの川口さんに来ていただき、不審者が来た時の逃げ方や、不審者に出会わないために心がけておくこと等を教えていただきました。

















1月24日(水) 雪の日の休み時間

この日は学校周辺にもかなり雪が積もりました。子供たちも授業中そわそわしながら窓の外を見ていたようです。そして休み時間はどの学年も運動場に出て雪合戦や雪だるま作りに励んでいました!

















1月23日(火) 給食集会

1月24日から30日まで、全国学校給食週間です。学校ではこの日、給食委員会が中心となって給食集会をリモートで開催しました。給食に関わるクイズを出したり、栄養教諭へのインタビューをもとにして、残食を減らしていこうと呼びかけました。給食に関わってくださる方々への感謝の気持ちを込めたメッセージ集も作成中です。















